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Aos vinte e quatro dias do mês de setembro de dois mil e dezenove, às dezoito 

horas, após a verificação de quorum, o Vereador Elerias Govoni Coutinho, 

Presidente, declarou aberta a Sessão Ordinária da Câmara de Vereadores de 

Arroio dos Ratos, convidado o senhor Prefeito para compor a Mesa. Passou-se a 

leitura das correspondências recebidas: Convite do 2º Encontro Municipal dos 

Idosos. Convite para XII a Conferência do Meio Ambiente. Ofício gabinete 

336/2019, respondendo ao requerimento de informações do vereador Renato 

sobre as atividades da empresa Copelmi. Ofício 342/2019, do Prefeito Municipal, 

respondendo à indicação 050/2019. Ofício 343/2019, do Prefeito Municipal, 

respondendo a indicação 042/2019. Passou-se a leitura da indicação 052/2019, do 

vereador Fernando Fantin. O vereador proponente manifestou-se dizendo que 

sabe das dificuldades financeiras que o Município enfrenta, mas que a colocação 

de bancos e de cobertura é de extrema necessidade para proporcionar um 

atendimento digno aos que se deslocam para  a retirada de fichas nos postos de 

saúde e pronto atendimento. Não havendo mais manifestações a indicação 

052/2019 foi colocada em votação e aprovada por 8x0. Passou-se a leitura e 

apreciação da indicação 053/2019, do vereador Manoel. O vereador proponente se 

manifestou dizendo que recebeu informação de que há rede de baixa tensão, e 

que a comunidade solicita a colocação de iluminação no local, pelos motivos 

narrados na indicação. O vereador Renato disse que acredita que não exista rede 

de baixa tensão e que é uma demanda antiga da comunidade da Vila Garcia. 

Disse que esteve no local com o gerente da CEEE e que até certo ponto existe 

rede de baixa tensão e depois não há mais, no entanto é favorável a indicação, 

pois o Executivo pode contratar uma empresa para fazer a rede  baixa ou então 

como uma alternativa, colocar uma luminária. Não havendo mais manifestações, a 

indicação 053/2019 foi colocada em votação e aprovada por 8x0. Passou-se a 

leitura e apreciação da indicação 054/2019, do vereador Osmar. O vereador 

proponente reforçou os termos de sua indicação, dizendo que seria importante a 

colocação de uma cobertura fixa no Palanque da Praça Central, pois muitos 

eventos ocorrem ali. Não havendo mais manifestações, a indicação 054/2019 foi 

colocada em votação e aprovada por 8x0. O vereador Jeslei efetuou indicação oral 

para retirada de enxame de abelhas localizado na Rua Dona Cotinha, para 

viabilizar a continuidade da limpeza daquela via. O vereador solicitou ainda a 

limpeza dos bueiros localizados na mesma via. A indicação oral do vereador Jeslei 

foi colocada em votação e aprovada por 8x0. O vereador Osmar, manifestou-se 



fazendo indicação oral para  manutenção do Lago Municipal, pois muitas pessoas 

utilizam o local para atividades física e soube  que no local ocorreram pequenos 

acidentes, motivo pelo qual vem reforçar o pedido efetuado pelo colega Gilmar em 

sessão ordinária recente, para que seja efetuada a manutenção do local. Não 

havendo manifestações a indicação oral do vereador Osmar foi colocada em 

votação e aprovada por 8x0. O vereador Renato fez requerimento de informações 

a  fim de que o Executivo informe o motivo da  falta de medicamentos na farmácia. 

Não havendo manifestações, o requerimento de informações do vereador Renato, 

sobre os medicamentos,  foi colocado em votação e aprovado por unanimidade. 

Passou-se a leitura e discussão preliminar do ante projeto que institui a Semana 

da Cultura Cristã. O vereador Elerias, autor do ante projeto, esclareceu que trata-

se de um pedido da comunidade cristã evangélica de nosso município. Referiu que 

este projeto foi implementado em outros municípios com êxito e que foi procurado 

por pessoas desta comunidade. Não havendo mais manifestações, o ante projeto 

foi colocado em votação e aprovado por 8x0. Correspondências expedidas: nada 

consta. Tribuna Popular: Nada consta. Grande expediente: nada consta. 

Comunicações: nada consta. Ordem do dia: Discussão preliminar: Projeto de 

resolução 002/2019. Pelo vereador Renato foi colocado que se trata do auxilio 

alimentação aos servidores concursados, e este direito está sendo estendido 

agora aos servidores ocupantes dos cargos comissionados. Disse que gostaria de 

registrar e deixar claro que o vale alimentação é para os servidores, sendo que 

vereadores não fazem jus. Não havendo mais manifestações o projeto de 

resolução 002/2019 foi colocado em votação e aprovado por 8x0. A ata 30/2019 foi 

colocada em votação e aprovada por 8x0. A ata da sessão solene do dia 17 de 

setembro foi colocada em votação e aprovada por 8x0. Explicações pessoais: 

nada consta. Não havendo mais nada a ser tratado, o Senhor Presidente encerrou 

a sessão, agradeceu a presença de todos e convocou para a próxima sessão em 

dia e hora regimental, sendo lavrada a presente ata que vai assinada pelo 

Presidente EleriasGovoni Coutinho............................, pelo Secretário Darci Renato 

Feiten ................................. e pelos vereadores. 

Bernardo Cairuga Pereira 

Fernando Waszaki Fantin 

Gilmar de Oliveira Teixeira  

Jeslei Salines de Souza  

Manoel Salvador de Souza Machado 

Maria Helena Menezes Silveira  

Osmar Carvalho Didoliche  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 

 


